

Le Combat Russe en Démonstration à BERCY 2008

Les instructeurs de l'AR2, Eddy ROS et Jean Jacques

RODROGUEZ, participent au Festival International des

Arts Martiaux de BERCY 2008 aux côtés de l'équipe

formidable du Combat Russe.

Maître Vladimir KHUDENKIKH présentait cette année encore, une démonstration exceptionnelle de COMBAT RUSSE au festival des Arts Martiaux de Bercy.

Le thème du Festival était très typique :

"L'histoire des Arts Martiaux à travers le Monde."

Il était en Février 2008, à PERM, que Vladimir révélait à Eddy ROS le contenu de la future démonstration et le projet d'envergure d'intégrer à une équipe Russe de 20 combattants de très haut niveau, une autre équipe mais composée celle-ci de 20 Français, qu'il serait en charge de sélectionner.

Un travail colossal était déjà effectué en amont, sur place en Russie, par Vladimir et son équipe depuis plusieurs mois afin de « caler » la démonstration qui devait durer dix minutes. Il s'agissait, en plus de la création de la démonstration, de confectionner tous les costumes traditionnels sur mesure, selon le thème du festival 2008, qui était : "l'origine du Combat Russe dans les provinces et les villes de Russie au 17ème et 18ème siècle."

Eddy ROS, Jean Jacques RODRIGUEZ accompagnés de Sylvain VIAL, composaient une partie de l'équipe Française, complétée par l'Entraîneur National de SAMBO de la FFAS, Bruno SCHMITT et de 10 de ses valeureux Samboïstes de Claye Souilly auxquels s'ajoutait notre ami Fabrice FOURMENT. L'équipe Française était donc complète, il lui ne restait plus qu'à maîtriser le contenu du spectacle commun.

BERCY... Un rêve devenait enfin réalité : Participer au festival des Arts Martiaux... Le monde des « officionados » des arts martiaux, les initiés, les passionnés savent à quel point il est difficile de participer à cette grande soirée organisée par "Karaté Buschido". Certains passeront leur vie à regarder, une fois de plus, ce spectacle grandiose, à espérer un jour pouvoir y participer... mais les places sont chères et les chances moindres... Ainsi grâce à la confiance et au travail commun développé avec Vladimir le rêve se réalisait.

Nous arrivions tous à PARIS le 25 Mars et dès notre sortie du TGV, sans avoir le moindre temps pour déposer nos bagages à l'hôtel, nous filions dans l'immense bus de l'équipe Russe, vers le Gymnase de Claye Souilly que notre ami Bruno SCHMITT mettait à notre disposition pour les répétitions générales. Nous passions beaucoup de temps à nous « intégrer » et à coller à la démonstration déjà maîtrisée par nos amis Russes. Il nous aura bien fallu quatre jours pour enfin nous sentir à l'aise et ainsi penser que nous serions prêts pour le jour J.

Vendredi 28, fût le jour de la répétition générale à Bercy. Nous pouvions enfin découvrir l'immensité de la scène et des tribunes. Là mon ami Pascal RIBERA nous attendait avec Jean Paul MAILLET, et nous convia sur le tatami afin de régler les finitions et le « timing » de la démonstration.

...25 secondes pour entrer et être tous en place et alignés, dix minutes de démonstration et 20 secondes pour sortir : A vos marques, prêts, partez...

Après un gros travail nous étions enfin tous réglés pour le Samedi.

Samedi 29, rendez vous à 14h pour tous les participants et l'occasion de rencontrer les plus « grands », ceux dont on lit les articles et les recherches martiales, les stars, les durs etc...et tout cela dans le plus grand respect mutuel, le plus grand calme, chacun étant fier de démontrer son art et toujours prêt à partager des clichés.

21h c'est l'heure, nous sommes alignés et fonçons dans l'obscurité pour rejoindre le tatami en 25 secondes...Soudain, lumière...notre musique envahit la salle, le « pop » fait son entrée et tous unis comme les doigts de la main nous commençons notre démonstration.

Les dix minutes s'écoulaient comme un éclair, tout s'est magnifiquement bien passé, le public était enthousiaste, et nous exalions tous de joie dans les coulisses, à grands cris et à grandes accolades amicales.

La soirée ne s'arrêtait pas si tôt car après la fin du festival, Vladimir conviait dans l'antichambre de Bercy, environ 70 amis pour fêter ses 43 ans.

Là, étaient présents, Madame BARRISSAT de Karaté Bushido et beaucoup d'amis Russes très prestigieux, puis une séance de remise de diplômes commença afin de féliciter tous les participants pour leur contribution et tous les sponsors et organisateurs.

La grande fête cessait vers quatre heures du matin au son de l'accordéon à bouton, et les chants nous accompagnaient jusqu'à la porte de BERCY qui se refermait derrière nous.

Une semaine formidable, que jamais je n'oublierai et dont mon ami Vladimir m'a fait don du plus profond du cœur. Un cœur simple, humble et généreux.

Un grand merci et un grand respect.

Retrouver les photos en cliquant ICI :